MEDIO: PORTALES REFORMA/ EL NORTE/ MURAL

FECHA: 28/SEPTIEMBRE /2021





Eleva S&P perspectiva de Cemex

Monterrey, México(28 septiembre 2021).- Standard & Poor's (S&P) espera que este año Cemex alcance su mayor flujo operativo (Ebitda) y margen flujo operativo en una década.

Y con base en esa fuerte recuperación y la menor palanca financiera que tendrá, la agencia elevó la perspectiva de las calificaciones en escala global y nacional de la cementera a "positiva" desde "negativa", que mantenía desde abril del 2020 tras el inicio de la pandemia.

Además le confirmó las calificaciones crediticias de emisor en escala global de "BB" y de "mxA/mxA-1".

S&P destacó que el repunte de la industria del cemento en los mercados claves de Cemex ha sido mucho más rápido de lo que esperaba en el 2020 y los reportes más recientes del Inegi validan esa mayor inercia.

Estos últimos revelan que en julio en México, el mayor generador de Ebitda de la compañía, la industria cementera operó al 90.7 por ciento de su capacidad, el mayor nivel para un mismo mes desde el 2013, último dato que el Inegi tiene publicado.

En junio pasado, Cemex dio a conocer que para el 2021 proyecta alcanzar un Ebitda de 3 mil 100 millones de dólares, 26 por ciento más que en el 2020 y 30 por ciento superior al del 2019, es decir sobre una base normalizada sin los efectos económicos del Covid-19 del año pasado.

La agencia destacó también que el mayor crecimiento y la mejora en la rentabilidad que está teniendo Cemex deriva de las iniciativas estratégica que aplicó el año pasado con su programa "Operación Resiliencia".

"La perspectiva positiva de las calificaciones en ambas escalas refleja la posibilidad de un alza de calificación en los próximos 6 a 12 meses si la empresa fortalece sus flujos de efectivo y liquidez", refirió S&P en un comunicado.

"En nuestra opinión, Cemex registrará su desempeño financiero más sólido en más de una década, ya que el crecimiento y las eficiencias operativas bajo nuestro escenario base actualizado respaldarán los indicadores crediticios, lo que podría llevarnos a reevaluar el perfil de riesgo financiero de Cemex".

S&P consideró que para lo que resta del 2021 y para el 2022, las condiciones para la industria del cemento se mantendrán favorables en todos los mercados clave de Cemex.

Ello debido a un mayor gasto social en México y otros mercados en América Latina, una sólida actividad en mejoras de vivienda y mayores remesas desde Estados Unidos.

"Además, las inversiones en proyectos de infraestructura posteriores a la pandemia en Estados Unidos y Europa serían un factor clave para la demanda de cemento", añadió.

S&P refirió que el año pasado Cemex implementó varias medidas contracíclicas bajo su plan "Operación Resiliencia", las cuales incluyeron la suspensión de actividades no esenciales, ahorros en gastos administrativos y aumento del uso de proveedores de bajo costo, además del despliegue eficiente de actividades de mantenimiento y consumo de energía.

Señaló que estas iniciativas contribuyeron con más de 200 puntos base a los márgenes de Ebitda de la compañía